



住民主流の市政を! 川村 準 市政レポート

発行：さいたま変革の会 カンパは郵便振替口座：00170-9-386914 口座名義：さいたま変革の会 ☐：junkawamura1923@gmail.com

2015年
8月特別号

連絡先
〒336-0017
南区南浦和 1-27-11-107
携帯 090-1404-2151



無所属の 発言時間

**皆様の署名が大きな力に
3分から10分へ大きく前進しました、**

5月の臨時議会で、最大会派の自民党は約70分もの討論（意見表明）ができるのに、無所属議員はわずか3分しかできない」とが明らかになりました。議案の採決は多数決で決まつても、「討論時間の不公平はおかしい」ということで、「討論時間の制限撤廃」の署名運動を行い、市民の皆様のご署名が大きな力となり、無所属の討論時間が3倍以上の10分に拡大しました。本当にありがとうございました。

さいたま市議会では、市長から出された議案に対し、分からぬことを「質疑」という形で訊くことが出来ます。その質疑等が終了し、議案に対して理解したうえで、各々の議員が議案に対して賛成か反対か「討論」という形で意見を表明する)ことが出来ます。

しかし、私が当選する前の今年2月の議会で、「質疑」の時間を従来の会派の議員数+9分から会派の議員数×2分に、「討論」の時間は従来の会派の議員数+9分から会派の議員数×3分というルールに変更されてしまいました。

このルール変更ですと、

員が民主改革に対し
てえ！」などと怒鳴
の恫喝を問題視した
と一緒に、「恫喝し
止策」等を盛り込んで
属以外の全会派に反
た。結果は残念でし
にも屈せず闘つて参

自民が民主改革に「バカヤロ」と恫喝
反省求める請願出るも全会派反対の怪

分でねずか3分しか発言できないようになってしまいます。

しかし、3面の左下の掲表でも明らかに、決算でも明らかに、さいたま市議会では自民、民主改革、公明の3会派は採決行動はほとんど同一なのが実態です。

そうした中で少数派の意見を表明する時間はしっかりと保障されてしかるべき、そうした理由で署名運動を

わずか80日の議会出席
1700万円支給され
市議会はじめ地方議会は、
ただ、そもそもさいた生

行わざせていただき、皆様の「署名が議会を動かしました。6月議会より無所属の「質疑」は2分から5分に拡大、「討論」は3分から10分へ拡大しました。本当にありがとうございました」といいました。

そんな「高給取り」で出席日数の少ないさいたま議会が、わざわざ議員の発言時間を制限する必要性が分かりません。

ば、討論時間の制限は、議員が仕事をサボりたい口実とどうえられても仕方ありません。もし、討論内容を大きく脱線し、議会をいた

高額で、それとは別に政策の研究等に当ることの出来る政務活動費が年間で、0.8万円支給されていて、私は政務活動費は受け難いらず、議員報酬のみで政活動を行わさせていただい

はありますんでした。
また、隣の蕨市などでは
今も討論時間の制限はない
ません。これは討論時間の
制限がなくとも、大きな混
乱が起きていない何よりの
証拠です。

か月に一度、つまり2月、6月、9月、12月毎に開かれ、議会への出席日数は年間で80日前後です。

浦和市時代は制限なし
蕨など周辺自治体も

すらに混乱させる議員がいた場合は、議長が注意すればいいだけです。私は今後も、討論時間の制限の撤廃を目指して活動してまいります。

反省求める請願出るも全会派反対の怪

会の動議成立を図る採決で、自民会派の議
改革に対して「バカヤロー」、「民主党、立
などと怒鳴りつける一幕がありました。こ
問題視した私は議会を傍聴してた市民の方
「恫喝した議員の特定と謝罪」、「再発防
を盛り込んだ請願を提出しましたが、無所
全会派に反対され、採択はなりませんでし
は残念でしたが、私は今後もいかなる圧力
を開いて参ります。

た。

意味で民主改革が自民
例えば、今回の国会で安全
保障法制の行方がクローズ
アップされていますが、自
民党が野党に対し賛成す
るよう圧力をかけるのは、
いいか悪いかは別として理
解は出来ます。なぜなら
ば、自民党は安全保障法制
不可能に

恫喝の再発防止策

意味で民主改革が眞に謝罪を要求できるチャンスであつたのに、残念ながら私含め無所属2人だけが賛意を示すだけで否決されました。この動議を出しました。残念ながら成立要件の5人を下回り却下され起立採決となりました。ともあれ、私は請願の賛成討論で「仮にこの請願が不採択になつたとしても、不肖私・川村準、自由な言論が許された議会のため闘

特に請願の提出者の市民が提出した請願を執行した議員が、会議場での謝喝を行った議員と私とで意見が一致したのに応じて起立し、その議員の反省の意図が主たる3点が主たる問題だ。従つてしまつ議員（民主主義革新）の方がより問題なのでないか、ということです。

しかし、野党が自民党的な圧力に屈服して賛成してしまったら、政治家としての矜持や有権者への責任という意味で問題なのは明らかです。

止策の構築も反対するといふことは、他の議員は今後さいたま市議会に様々な恫喝が飛び交っても構わないところなのでしょうか。また、採決を図る前に左は民主改革が再び恫喝に困

て、採択するよう強く求めます」と宣言させていただきました。

